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１．洋友会設立30周年記念事業について

①

②

③
２．洋友会入会条件緩和について

①

②

【報告 ： 高橋 稔さん】

猛暑が一段落し少し秋らしくなってきた９月６日(水)、会員26名の参加を得て“なんばグラン

最初に、キリンビール神戸工場を訪問し、工場見学と美味しい一番搾り試飲を楽しみました。

史跡観光や味覚を楽しむことが目的でしたが、今回は笑いを目的としたツアーとしました。＿

ド花月”の観劇を主にしたツアーを計画し会員間の親睦を図りました。従来のバスツアーは、

ともよ，トミーズ，大木こだま・ひびき，中田カウス・ボタン)，落語(笑福亭仁智)，新喜劇

の前で、コント(坂田利男)，漫才(ウーマンラッシュアワー，トータルテンボス，海原やすよ・

合流して、観劇席は一階席の前から４～７列目と絶好の席で、日頃テレビで見ている芸人を目

そして“なんばグランド花月”に向かい、関西在住会員の“大平 泰央さん，西澤 富夫さん”と

次に、大阪南港咲洲のＷＴＣコスモタワーの48階ビッフェでバイキング料理を堪能しました。
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三 洋 電 機 洋 友 会 洲 本 地 区

小 西 直 實

会報誌『洋友』に各地区の30周年行事を掲載

三洋電機等に、一定期間(10年)以上勤務し、且つ50歳を超えている方を入会対象に含める

本格的な厳冬を迎えるに当たり、健康には充分留意され、お元気で年末をお過ごしください！

ました“全国会長会議”についてご報告致します。

示)』を、新年度４月頃に全会員へ配布＿＿＿

各地区での計画事業に、30周年行事を盛込む

ビールを飲み、“廣瀬 收さんからは手作りガイドブック”で、ツアーの説明を受けながら

また往復のバスの車内では恒例の“原下 正信さんの手作り落下生”を頂きながら美味しい

(池乃めだか，すっちー)等に、抱腹絶倒し楽しい時間を(150分)過ごしました。＿＿＿＿＿＿

バスツアーの醍醐味を楽しみ、仲間との交流を深め無事洲本に帰ってきました。＿＿＿＿＿＿

今年も早いもので、一年の締めくくりの時期となり、カレンダーも後残り一枚になりました。皆

様にはお変わりなく、お過ごしのことと存じます。10月11日(水) 洋友会本部(住道)で開催され

30 周年記念品として『活動量計(歩数，階段

上り歩数，距離，消費カロリ－等８項目を表

来年度に、洋友会設立 30 周年を迎えるに当り

各種記念事業の取り組みが決定されました。＿

新会員入会は減少傾向にあり、加入促進の取組みとして加入条件の変更が決定されました。

入会地区の洋友会会員の推薦、及び地区会長の承認が得られること＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿_

Ⅰ.  日帰りバスツアー!!_ 

Ⅱ . 地 域 社 会 活 動 ! !

[ 紅葉 & 三熊城(右側中央) (木下 達朗氏) ] 
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【報告 ： 小西 直實さん】

【報告 ： 川端 通さん】

(1)釣りクラブ  【報告 ： 谷本 進さん】

釣果に大満足、午前10時納竿し帰港。
・ 参加者 ： 佐々木氏，小西氏，出嶋氏，谷本
・ 天　候 ： 晴れ ・ 潮回り ： 小潮
・ 釣　果 ： 真アジ  (20～25Ｃｍ) 60匹

サ　バ  (40～45Ｃｍ) 17匹

(2)釣りクラブ  【報告 ： 谷本 進さん】

・ 参加者 ： 佐々木氏，小西氏，出嶋氏，谷本
・ 天　候 ： 曇り 後 小雨 ・ 潮回り ： 長潮
・ 釣　果 ： ア　ジ  (15～25Ｃｍ) 80匹

中サバ  (15～20Ｃｍ) 35匹

キ　ス  (15～23Ｃｍ) 10匹

みを楽しむことになりました。＿＿＿＿＿＿＿

ランチ前に、広瀬 收さん編集の洲本市内古地図

洲本町長 岩田康郎氏が、洲本川氾濫防止対策と

釣り師でも汗だくの奮闘！竿2本仕立ての出嶋さんキス

また外町が25年前より人口半減した等の説明

楽しいひと時を過ごし親睦を深めました！＿＿

ビール，フリードリンク等を片手に、ワイワイ

梅雨明けの7月15日(土)午前の釣りに4名がチャレン

特にサバは45Cm級を各人3～7匹確保。久し振りの

猛暑の8月1日(火)午後の釣りにチャレンジ。PM1時30分炬口港を出船。いつもの深場に

は、アジ25匹，中サバ20匹の小西さんです！＿＿＿＿

資料を配布して頂き、明治37年(約110年前)の

大の25Cm級をゲット。4時30分納竿にて帰港。竿頭

て投竿開始。今回は魚の大きさが前月より二回り程小さくなっており、今一の釣果でしたが

ジ。6時30分炬口港を出船。洲本沖の水深25ｍの深

を受ける。そして、パスタランチは、ワイン，

未来の都市 ～市民と図書館のより豊かなつながり～』として10月

恒例の“図書館市民まつり”が、テ－マを『すもと よみがえる町

21日～22日の2日間、洲本市立洲本図書館にて開催されました。

のパスタランチと“あわじアートサーカス”の

して川を上流から直線に付替事業を行った事、

場で投竿開始早々に良型の真アジ，サバをゲット！

員の皆様ありがとうございました。≪洲本市図書館 ： 旧カネボウ

工場(明治42年)の煉瓦造建築群の威容を残して、平成10年完成≫

市民広場内“モッチモ パスタ アルチザン店”

鑑賞を兼ねて、開催を計画しておりましたが、

あいにくの秋雨のため、屋内のパスタランチの

12名の協力を得て行いました。大雨で肌寒い中、ご協力頂いた会

『第3回ようゆうカフェ In洲本』は10月12日(木)AM11時30分より15名の参加で、洲本市

と22日は、自転車による来場者も少なく中止)，古本のリサイクル

中での開催となり、例年以上に苦労を掛けた駐輪場管理(21日午後

超大型台風21号の影響で開催が危ぶまれる中、２日間共に大雨の

フェア，椅子の借用・返却の支援を、ボランティア活動として会員

Ⅲ .  よ う ゆ う カ フ ェ ! ! _ 

Ⅱ .  地 域 社 会 活 動 ! ! _ 

Ⅳ .  クラブ活動だより !!_ 

[ 光永 純穂氏 ] 
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(3)ゴルフクラブ  【報告 ： 古橋 利朗さん】

優  勝 ： 岡山 敏一氏(G98 N71.6)  準優勝 ： 川野 義憲氏(G90 N72.0)__

第3位 ： 風呂 徹氏(G82 N72.4)  　 ＢＧ賞 ： 野川 豊弘氏(G81 O39 Ｉ42)

【岡山 敏一さんの優勝コメント】

【岡山 敏一さんの優勝コメント】

(4) 家庭菜園クラブ  【報告 ： 阿部一三さん】

瞬く間に閉会時間、幹事より“参加者

台風21号通過後の10月27日、クラブ菜園で17名の参加により、“29年度絆の収穫祭”を

集合写真に納まり閉会としました。＿

悪天候も、数年来最大の参加40名の盛会でした。ＷＰ方式で競い

等により、延期を３回繰り返したにも関

画から会員の緊急事情，天候不順，台風

物に、各種飲物を味わいながら政治，ス

入れのアジ，イワシ，サバのフライ，果

材のバーベキュー、出嶋 重夫さん差し

“宴”は、テーブル上に満載の淡路産食

の想いであり“絆の収穫祭”でした。＿

ならない！』との意識が共用できたから

変更してまで協力戴けたのは『やらねば

開催しました。今年の収穫祭は、当初計

との声と全員の拍手” で〆。愉快に

す！”との弁に“来年もやろうーよ！

栄えある100回記念大会の栄冠と、各順位賞も記念賞品を獲得！

おいて、秋晴れのゴルフ日和から、一転午後は小雨に見舞われる

ポーツ，健康，旧会社での想い出話等で

あっての収穫祭、今後共協力お願いしま

かい打球と、スカットしたカップインを目指したいと思います！＿

と楽しくラウンドできたのも良かったと思います。次回は強く柔ら

ております。ＷＰの意外性と幸運に恵まれました。またパートナー

映えある“100回記念大会”に驚きの優勝になり大変うれしく思っ

第100回記念ゴルフコンペは、10月６日(金)洲本ゴルフ倶楽部に

おり、当部も再発防止に努めて“淡路玉ねぎブランド”を汚さないよう努めます。＿＿＿

ら、玉ねぎの植付けが始まります。既に淡路農業機関より、ベト病予防のビラが配布されて

秋野菜の横転・水没・飛散等ありましたが、ほぼ補修可能程度に収まり幸いでした。これか

≪報告≫数日前に襲来した台風21号の被害は、常設のテントの収縮，防虫トンネルの転倒，

わらず、当初参加予定の皆さんが予定を

[“絆の収獲祭”の皆さん (部員，家族，有志) ] 

Ⅴ . リ レー訪問記 ! ! _  

[ 優勝の岡山  敏一さん ] 
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【上杉 勇吉さんです！(在住：淡路市中田)】

Q1. 村上 乙昭さんとの関係をお聞かせください！

*

Q2. 仕事の中での思い出は？

*

*

好きな機械に携わっていたので辛いと感じたこと無かったです。

*

*

*

ラインのレイアウトを設計したことです。

*

Q3. 退職後はどのように過ごされていますか？

*

*

*

Q4. 今後のご予定は？

*

*

[敬称略]

12/26

(木) (木)活 動
12/1

拡大したことが想い出です。＿＿＿＿

老々介護は継続状態ですが、島外と島内の孫たちと月2～3回の交流を楽しんでいます。

Δ 38名

4,303名

4,265名(11月末付)

会

友
洋

入  会

1名 1名

退  会

0名

増  減

17年10月末

17年３月末

本年度増減

本年度会員入退会人数

忘 年 会

淡 路 市 島 外

洲 本 地 区 会 員 人 数

会 員 数

間で三原榎列に新工場を建設して事業

ＳＥＣ南淡に出向し退職まで間、短期

(徳島工場)，オペレーション事業部洲

(木)

淡路では、以前より義母を家に、引取って同居し家内が介護を続けています。＿＿＿＿＿

母親は他界しましたが、現在も実家と淡路の往復を回数は減りましたが続けています。

とり取あえず足腰元気な内は旅行を・・・・！

い状態となり、実家の近くに仕事を見つけて働きながら、月の半分は淡路、半分は埼玉の

ダイオード作業課に入社即配属され3～4年在籍した間、夏に職

生活が始まり、母親が特養に入所するまでの約一年間は特に苦労しました。昨年末に私の

2012年退職後、すぐ長兄が他界し実家(埼玉)の面倒と、母親の介護をしなくてはならな

本製造部に在籍時の安定した時期から、

資料印刷役 員 会
12/2812/7

村上さんとは同期入社で職場は異なりましたが、独身寮での遊び仲間で今でも年に３～４

～次回は、飯田 正信さん を紹介して頂きました。(対談 ： 高橋，出嶋，木下編集委員)～

本部報告
月 度

小西・谷本

72名 24名 21名 22名

(木)当 番

松 下
(木) 山 口 幸

139名

洲 本 市 南あわじ市

12/2112/7事 務 所
(木) 皿 池
12/14 吉 井

月度決算

仕事を整理し自分の好きなことをしたい。

12/28

大過なく全うできれば良しとすること。＿

(金) 大 掃 除

資料配布
(火) (木)

(火) 川端・青山

廣 瀨 12/26 12/28

相 田

山 﨑

三 役 会
(火)
12/26

PC部員

回同じ仲間と食事を取り旧交を温めています。＿＿＿＿＿＿＿

年に３～４回、三洋時代の仲間と食事を共にし旧交を温めています。＿＿＿＿＿＿＿＿＿

最大の親孝行は、親より長生きする事と考

え健康に気を付けて生活する事に心掛け、

手動～半自動～自動巻取装置と殆んどを設計して導入したこことを誇りに思っています。

洲本工場で、ニッケル水素電池試作ラインを立上げて初出荷を行い、その後徳島工場に移

設し約10年間、同電池の仕事に携わりました。その間一番苦労したのは、ラインの若い

社員や、他の職場から異動してきた社員の管理と教育でした。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

その後、生産技術部，イオン電池事業

最もやりがいを感じたのは、徳島工場拡大に伴い、Ｂ棟建屋設計から参画し、建物・生産

カドニカの基板構造が、多板式から改革したロール式電池の

徐々に現在の仕事を減らし70歳位迄には

化促進課と、生産技術部門に在籍時は、仕事はきつかったけど

38歳頃迄の約15年間に、製造技術課，カドニカ製造3課，自動

旅行や体育祭等への参画が、楽しかった事を思い出します。＿

場の仲間とキャンプに行き、海はいいなあーと感じたり、車内

[イケメン時代] [現 在] 

[ 1973(S48)年頃 島まつりの三洋連仲間 ] 

Ⅵ. 活動計画，事務所開所日，会員状況_ 

Ⅴ .  リ レー訪問記 ! ! _  
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